
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ６年 ２月 ９ 日  １３時２３分 受付 

質 問 順 位    第 ９ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  鈴木 一也 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て  
令和６年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１．名鉄知多武

豊駅周辺の整備

について 

【趣旨説明】 

 名鉄知多武豊駅の東側については、土地区画整理事業による整備が進

み全容が見えてきました。駅東については、これまで、みゆき通り発展会

の会員や地権者で、ワークショップや勉強会を実施し、様々な話し合いが

されてきました。しかしながら、現在の駅前は駐車場だけが目立ち、武豊

町の玄関口としては、寂しい状況となっています。また、駅東区画整理事

業と同時進行で、県道拡幅事業も行われてきましたが、両事業ともに、当

初の予定より進捗がかなり遅れている状況も見受けられます。こうした

中、町では、令和５年３月に名鉄知多武豊駅西グランドデザインを策定

し、駅西側について、にぎわい創出エリアとして、整備を進めていく方向

性が出されています。駅西側は、整備面積も広く、一方通行などの道路規

制もあることから、駅東よりも困難な事業となることが予想されます。こ

のため、駅西の事業実施にあたっては、駅東区画整理事業や県道拡幅事業

を進める中で得られた経験などを踏まえたうえで、適切に事業を推進し

ていくことが必要と考えます。そこで、今回は、名鉄知多武豊駅周辺の整

備について、今後どのように進めていくのかについて、以下、質問します。 

 

【質問事項】 

①駐車場だけが目立つ駅前を武豊町の玄関としてどう思うか。 

②これまでのワークショップや勉強会の成果は駅東の整備にどのように

反映されたか。 

③今後、駅東に店舗や事業所が建つ計画はあるか。 

④県道拡幅工事の２期工事について、県の状況を待つだけでなく、町とし

てやれることはあるか。 

⑤名鉄知多武豊駅西グランドデザイン策定後、具体化してきていること

はあるか。 

⑥駅東区画整理事業や県道拡幅事業の中で得られたもので、駅西の事業

に反映させることとして、どのようなことが考えられるか。 

 


